

PROYECTOS EDUCATIVOS

En el colegio Los Robles nos comprometemos a ofrecer una formación, más allá de lo académico, ayudando a que los alumnos descubran sus habilidades naturales; creando una cultura del trabajo; potenciando el dominio de los idiomas e inculcándoles una educación en valores que contribuya tanto a su desarrollo humano como profesional.

Para alcanzar el éxito escolar y personal, día a día, buscamos:

- Transformar el proceso de aprendizaje en un **proceso colaborativo-cooperativo**.
- dar **continuidad y coherencia** en el sistema de aprendizaje desde los primeros años del alumno hasta Bachillerato.
- **Promocionar y desarrollar** todos los aspectos de la personalidad del alumno y sus diferentes inteligencias y/o capacidades.
- **Orientar** a nuestros alumnos para ayudarles a encontrar su propia vocación.

a) Proyectos curriculares.

- Bilingüismo y Bachillerato Dual.
Nuestros alumnos se enfrentan a una sociedad cada vez más globalizada donde el dominio de las lenguas es indispensable para su desarrollo. Por ello, comenzamos el contacto con una segunda lengua, inglés, desde la Etapa de Infantil e incorporándonos a la Red de Colegios Bilingües de la Comunidad de Madrid en Primaria y Secundaria.



Además, a partir de 2º ESO potenciamos el aprendizaje del idioma inglés ofreciendo el programa del Bachillerato Dual. Este permite a los alumnos

terminar Bachillerato con una doble titulación: la española y la americana.

Asimismo, facilitamos el primer contacto con una segunda lengua extranjera desde 1º ESO como materia optativa, pudiendo elegir entre francés y alemán.



- Digitalización.

Nuestro colegio dispone de aulas digitalizadas, además de un aula de informática con 25 puestos de trabajo. Esto permite a los alumnos acceder a los recursos educativos de la red, lo que facilita y da sentido a su educación tecnológica.

Iniciamos el uso de la tableta con los alumnos del último ciclo de Primaria para determinados proyectos y ofreciendo una actividad complementaria destinada a mejorar sus habilidades digitales. En Secundaria se normaliza el uso de iPads en algunas de las áreas de conocimiento.

Además, con nuestro club de impresoras 3D acercamos la tecnología a nuestros alumnos y promovemos su actitud emprendedora, adaptándoles a la realidad cada vez más cambiante.

- Animación a la ciencia.

Esta actividad se realiza en los laboratorios del centro y está encaminada a complementar los diferentes contenidos que se trabajan de forma más teórica en las áreas de *Natural Science* en Primaria y Biología y Geología y Física y Química en todos los cursos de Secundaria.

- Animación a la lectura.

Este es un proyecto de trabajo anual que tiene como objetivo incentivar y motivar al gusto por la lectura entre los alumnos de la Etapa de Primaria. Para ello un especialista acude al centro y desarrolla en cada clase la presentación de un libro adecuado a la edad de los niños y actividades vinculadas a este.

En Secundaria realizamos la actividad de *Festival de autores* de creación artístico-literaria en el que se busca fomentar la imaginación de los alumnos a través de la escritura y encuadernación de un libro creado por ellos.

- Ayuda con la dislexia.



Nuestro centro educativo ha sido seleccionado por la Comunidad de Madrid para participar en el

proyecto de prevención 'Ayuda con la dislexia'.

Este proyecto permite acceder a un banco de recursos formado por más de 40.000 ejercicios de lectura y escritura que ayudan a prevenir las alteraciones en la lectoescritura,

refuerzan las debilidades relacionadas con dichas alteraciones y



estimulan las fortalezas de cada niño. Además, un punto muy interesante a



destacar es que estos ejercicios van adaptándose en base al progreso del alumno. El Departamento de Orientación y la Dirección técnica de Infantil y Primaria, han propuesto la participación en este programa a los alumnos con dislexia diagnosticada y a todos los alumnos del primer ciclo de Primaria porque podría ser una herramienta de gran utilidad para afianzar la lectoescritura.

b) Proyectos extracurriculares.

- Ecoescuela- educación medioambiental.

Estamos comprometidos con la educación medioambiental a través de diferentes colaboraciones con ONG ecologistas y a través del reciclaje de todo tipo de materiales (aceite, tóner, cartuchos de impresoras, tapones, ...).



También fomentamos el acercamiento a la naturaleza de una forma motivadora en nuestro Ecohuerto.

- Los Robles solidarios. Educación en valores.

Desde el colegio Los Robles organizamos diferentes actividades para fomentar y concienciar a los alumnos de la importancia de ser ciudadanos responsables, empáticos, solidarios, ... dándoles una visión real del mundo que nos rodea.

Para ello, realizamos distintas actividades como “Las noches solidarias”, “Operación kilo”, “Carrera contra el hambre”, “Día de la Paz”, “Educación Responsable” con la Fundación Botín y colaboramos con distintas ONG.

- Fórum universitario.

Este es un espacio que ayuda a los alumnos a decidir eficazmente su futuro formativo y profesional, mostrándoles una amplia oferta de centros educativos

y formativos, entidades y empresas de servicios; orientándoles e informándoles sobre las diversas



alternativas tanto en estudios universitarios como de grado superior. Para ampliar dicha orientación, nos visitan antiguos alumnos para que su experiencia pueda servir a nuestros futuros universitarios.

- Asociación de antiguos alumnos.

Cuando nuestros alumnos terminan su formación en el Colegio, consideramos importante que no se desvinculen de la gran familia que somos. Así pues, realizamos ciertas actividades en nuestro colegio para

seguir en contacto. Además, tenemos creada una bolsa de empleo para facilitar a nuestros antiguos alumnos su inserción en el mundo laboral.